

# *L'ELAM totalise presque 29 mille diplômés de 90 pays*

---



La Havane, 26 déc. (RHC).- L'ELAM, l'École Latino-américaine des Sciences Médicales de La Havane, a formé presque 29 mille médecins de 90 pays.

Luis Estruch, professeur émérite de cette faculté de médecine fondée par Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine en novembre 1999, a souligné que la création de l'ELAM figure parmi les grandes réussites du gouvernement révolutionnaire et de la pensée du Commandant en Chef.

Il a rappelé que Fidel a suggéré la création de l'ELAM après la passage de deux ouragans dévastateurs par l'Amérique Centrale.

Dans des déclarations à la presse, le professeur Estruch a précisé que les deux tiers des médecins formés dans cette faculté ont homologué leur diplôme dans les pays où ils prêtent leurs services.

Parmi eux, il y a aujourd'hui deux qui détiennent le portefeuille de la Santé : celle de la Bolivie et celui du Costa Rica. Mais il y a aussi des vice-ministres et d'autres hauts fonctionnaires.

Le professeur Estruch a ajouté que le tiers des médecins diplômés à l'ELAM ont fait au moins une spécialité à Cuba, notamment la médecine générale intégrale qui est impartie dans le système d'attention primaire.



## **Radio Habana Cuba**